

ALGUNAS ACLARACIONES SOBRE EL ÓRGANON

Dra. Inmaculada González-Carbajal García

Resumen

Se presenta, desde una perspectiva histórica, el origen del nombre Órganon.

Palabra Clave

Órganon.

Inmaculada González-Carbajal, es Doctora en Medicina y Licenciada en Historia por la Universidad de Oviedo; médico homeópata, es profesora del Master de Homeopatía de la Universidad de Sevilla; además es presidenta de la AHA, vicepresidenta de la FEMH y vicesecretaria y vocal de homeopatía de la Scmahn del ICOM de Asturias.